

**Compte-rendu de la rencontre du 25 septembre 2009
avec le vicaire général, au sujet de l'installation matérielle
de la communauté de l'Oratoire Philippe Néri**

Le P. François Touvet, vicaire général, a rencontré les membres de l'EAP et des conseils économique et pastoral ainsi que les membres du conseil de la Maison Ozanam, au sujet de l'installation matérielle de la communauté de l'Oratoire.

Il nous a d'abord rappelé le choix pastoral du diocèse d'accueillir durablement une communauté à Ste Jeanne d'Arc. La question d'une installation convenable se pose dès maintenant pour une communauté appelée à être stable sur ces lieux et à se développer. D'où la décision diocésaine de travaux dont le coût estimé à 200.000 € sera supporté par le budget d'investissement du diocèse.

Le P. Raphaël Clément, pour l'Oratoire, a présenté le projet travaillé avec l'architecte diocésain, projet intégrant les nécessaires améliorations de l'habitat existant (isolations thermique et phonique, huisseries,...). Au total et après discussion, le projet est le suivant :

- Le RDC du presbytère devient l'espace communautaire de l'Oratoire (salon, salle à manger, cuisine, bibliothèque-parloir). En conséquence, dans le bureau actuel du P Dufour seront créées deux pièces paroissiales : bureau du curé et comptabilité.
- Au 1^{er} étage est prévue la création de 6 chambres-bureaux pour le logement des membres actuels et à venir de la communauté, ce qui implique l'incorporation de 2 salles (salle Debost et salle adjacente) de la maison Ozanam. Pour remédier à la réduction de l'espace pastoral, toutes les autres salles de la maison Ozanam seront utilisées de façon plus optimale par toutes les communautés en fonction de leurs besoins.
- Un passage, aussi bien au RDC qu'au 1^{er} étage, sera aménagé entre le presbytère et la maison Ozanam pour une meilleure intégration entre les lieux de vie et les lieux pastoraux.

Ces travaux dureront environ 6 mois, à partir de juin 2010, pour un moindre désagrément pour la Maison Ozanam. Par ailleurs, le diocèse s'engage à reloger la communauté de trois prêtres pendant ces travaux (dans un F5 du quartier).

Pour plus de détails, vous pouvez interroger les membres de l'EAP ou ceux des différents conseils.

P. Raphaël CLEMENT (Communauté de l'Oratoire)
P. Bruno DUFOUR (paroisse Ste Jeanne d'Arc)
Pierre JUANEDA (Maison Ozanam)